

Boletín de Prensa

#500

1 diciembre 2020 - 14 diciembre 2022

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



rionegro.gub.uy

rionegro.gub.uy

.CONCIERTO.

Navideño

DE FIN DE AÑO

17 de diciembre - 21:00 hs

Escenario Fachada Edificio Stella D'Italia

Coral Fray Bentos

Banda Orquesta Departamental

Un Niño, Un Instrumento.

Río Negro GOBIERNO DEPARTAMENTAL | DEPARTAMENTO DE CULTURA

Fray Bentos.

El Museo Solari se sumó a “Museos en la Noche 2022”.



Se realizó el evento anual de promoción de museos de todo el país, el cual tiene como principal objetivo, incentivar la accesibilidad, la concurrencia y el disfrute del acervo de estos lugares.

El segundo viernes de diciembre, los museos abren sus puertas en un horario que no es el habitual; en Fray Bentos, el Museo Solari se vistió de fiesta para recibir a los visitantes nocturnos.

Desde la Dirección de Cultura, se organizó una exposición de trabajos de los talleres de Pirograbado y Maquillaje Artístico; también en la oportunidad, se efectuó la muestra de lo hecho por niños de las Escuelas, quienes inspirados en las obras de Luis Solari, crearon muy interesantes propuestas.

La instancia contó además con diferentes intervenciones artísticas, destacándose la presencia de una estatua viviente y personajes salidos de los cuadros de Solari, quienes recorrían el museo.



Fray Bentos.

INAU inauguró su nuevo local del Centro Juvenil.



El flamante lugar fue reacondicionado en su totalidad por mano de obra aportada por la Intendencia de Río Negro.

Con la presencia del presidente del Instituto del Niño, Niña y Adolescente del Uruguay, Pablo Abdala; el Intendente Dr. Omar Lafluf y demás autoridades nacionales y departamentales, se procedió a la habilitación de este centro, el cual está ubicado en España y Olimar, donde antiguamente funcionó el “Hogar Femenino”.

El director de INAU en Río Negro, Lic. Pablo Ferreyra, valoró la obra ejecutada, destacando la calidad de la misma, tras un proceso que se extendió por aproximadamente cuatro años, pero que finalmente pudo concluirse, atravesando, incluso, el peor momento de la pandemia.

Este proyecto permitirá fortalecer los tiempos parciales, creando un espacio para los adolescentes, brindándoles recreación, pero también atención y contención para aquellos que más lo necesitan.

Por su parte, el Intendente Omar Lafluf felicitó a los funcionarios de la comuna y a la Dirección General de Obras, por todo el trabajo efectuado, remodelando todo el edificio que ahora podrá ser aprovechado por los jóvenes que asistan al Centro Juvenil y por el correspondiente personal que se esté desempeñando. Para el jefe comunal, ese mismo sitio, podrá ser utilizado para una mayor

vinculación con el barrio, no solo por las actividades que se hagan, sino por otras iniciativas que serán beneficiosas para todos los vecinos, como puede ser, la instalación de una nueva policlínica.

Finalmente, el presidente del INAU, Pablo Abdala, agradeció el apoyo interinstitucional que ha recibido el organismo, pero fundamentalmente, como sucedió recientemente en Fray Bentos, por la Intendencia de Río Negro.





Fray Bentos.

Presentación de los trabajos del Taller de Historietas.



Durante los meses de septiembre, octubre y noviembre, en la biblioteca pública de Fray Bentos, el docente David Ferreira "Lindio", encabezó dicha propuesta.

Dos veces por semana concurren jóvenes creativos, quienes intercambiaban ideas con sus pares, diseñaban sus propias historietas, cada uno con su estilo propio.

Con la presencia del Intendente Omar Lafluf y la Directora de Cultura, María del Huerto Tori, se realizó el cierre de los talleres, donde los alumnos expresaron sentirse muy cómodos en el espacio brindado en la biblioteca.

Agradecieron la disposición de las funcionarias y el apoyo de la Intendencia de Río Negro, la cual facilitó la impresión de las historietas creadas, repartiéndose al público presente varios ejemplares.



Fray Bentos.

Delegaciones de todo el país llegaron a Las Cañas para participar de la Asamblea de ACAC.



Con el apoyo de la Intendencia de Río Negro, se pudo concretar este encuentro, el cual se desarrolló en la Sala de Convenciones de nuestro principal centro turístico.

Durante la apertura del evento, el Intendente Omar Lafluf saludó a todos los presentes, destacando el hecho que se haya elegido nuestro departamento para la realización de la XXXVII Asamblea de Delegados Ordinaria de la cooperativa de Ahorro y Crédito.

El jefe comunal valoró que, este tipo de instituciones, mantengan viva la llama del cooperativismo, siendo un sistema fundamental para la sociedad en general y un soporte importante cuando debieron afrontarse épocas de crisis; al mismo tiempo, remarcó que, al ser una instancia con presencia de representantes de cada rincón de Uruguay, es una buena ocasión para mostrar y promocionar los atractivos turísticos que tenemos en el territorio.

Fray Bentos.

Comenzó la aplicación de la micro carpeta asfáltica.



Esto se hará en las calles que actualmente se están interviniendo; personal municipal preparó la base para este nuevo trabajo, incluyendo un riego asfáltico con piedra.

Desde la Dirección General de Obras comunican la tarea que ahora se estará ejecutando, la cual inició por 19 de Abril, en una primera etapa, que va desde 18 de Julio a Lavalleja, para luego continuar hasta Lawry.

Una vez finalizada esta arteria, será el turno de calle Las Piedras, de 18 de Julio hasta Lavalleja; luego calle Instrucciones, mismo tramo; finalizando en calle Rivera, desde Roberto Young a Instrucciones, extendiéndose posteriormente hasta 19 de Abril.

Tras la colocación de la micro carpeta asfáltica, se procederá al pintado vial por parte de la Intendencia de Río Negro.



Fray Bentos.

Inscripciones abiertas para la Piscina del Batallón N°9 de Fray Bentos.



Quienes deseen concurrir a estas instalaciones durante la temporada de verano, podrán anotarse en la Pista de Atletismo, de 8 a 12 horas, hasta el 30 de diciembre.

Requisitos:

Fotocopia de la cédula de identidad; certificado de aptitud física o carnet del adolescente; carnet de salud.

Se proponen clases gratuitas de:

- Hidrogimnasia para Adultos Mayores.
- Natación para principiantes.
- Perfeccionamiento de estilos de natación.
- Actividades recreativas en general.

Fray Bentos.

La Escuelita de Aeromodelismo tendrá su espacio cerrado para prácticas.



Sus integrantes han iniciado la actividad de vuelo de aeromodelos de interiores en el Galpón 54.

Desde el Ejecutivo Departamental se autorizó el uso de este lugar, los días domingo en horario de la mañana, a los alumnos de la Escuelita JV44 de Fray Bentos; a partir de ahora podrán realizar los vuelos y tácticas en un sitio cubierto.

A su vez, miembros de Escuelitas de otros departamentos, han confirmado su presencia en la ciudad, dado que en sus localidades, no cuentan con un espacio como el que posee el ex frigorífico Anglo.

La propuesta es abierta a todo público; invitando a los vecinos a concurrir y así ver a la Escuelita en acción.

rionegro.gub.uy

Apertura de inscripción para

BECAS

de alojamiento
en Hogares Estudiantiles

del 2 de diciembre 2022 al 20 de enero 2023



Formulario disponible en:

www.rionegro.gub.uy/becas-de-alojamiento/

Consultas en oficinas de Políticas Sociales de Fray Bentos y/o Young o en los Centros Comunes.

<https://www.rionegro.gub.uy/becas-de-alojamiento/>

Fray Bentos.



COMUNIDAD EDUCATIVA RURAL

#EXPO ARTE

28

Se invita a Usted a la inauguración de la muestra artística el día viernes 16 de diciembre, a la hora 10.30 en el Edificio Stella D'Italia. Fray Bentos.

Organiza: Escuela N*28 en coordinación con la docente Gabriela Rochón

Apoya:



Río Negro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE CULTURA

Fray Bentos.

rionegro.gub.uy

CIERRE DE TALLERES MUNICIPALES 2022

Sábado 17 de diciembre

Plaza Constitución
Fray Bentos

19:30 hs



Young.

Con la presencia del Dr. Omar Lafluf se inauguró el Ruedo “Don Marcos”.



Ante una buena presencia de público, se habilitó oficialmente este predio, lindero a la pista de caballos.

En el acto, Federico Ferrero, propietario de la pista y del ruedo, afirmó que continuarán trabajando para brindarle al lugar más y mejores servicios, para que, quienes gustan de estos espectáculos, puedan disfrutar con mayor comodidad.

Seguidamente, el Intendente, felicitó la iniciativa de llevar adelante este emprendimiento e indicó que, para Young es un logro importante, dado que las ciudades, para poder crecer, deben tener infraestructura de buena calidad.



Young.

Cierre y evaluación del proceso de práctica Pre Profesional de estudiantes de Trabajo Social del CENUR.



La misma tuvo una duración de dos años y se desarrolló con el Hogar Estudiantil de Young, en el eje Educación y Ruralidad.

Se trata de la segunda edición, en respuesta al convenio entre la Casa de la Universidad e Intendencia de Río Negro. Asistieron las estudiantes acompañadas del Docente Supervisor de Práctica de CENUR Salto; representantes de la Casa de la Universidad de Río Negro de Young, equipo técnico y encargada de Hogar Estudiantil de Young, directora y subdirectora de Políticas Sociales.

Con relación al éxito de la propuesta, se prevé una nueva instancia para el año 2023.



Algorta / Menafra / Paso de los Mellizos.

El Área de Educación Vial desarrolló actividades en el medio rural.



Fueron jornadas de concientización, invitados por Fundación UPM y con propuestas del Automóvil Club del Uruguay.

Asistieron referentes de diferentes instituciones, durante los días de presentación.

Se concurreó a escuela de Algorta; escuela de Paso de los Mellizos y escuela de Menafra.

Se expuso un Power Point con imágenes sobre la vía pública, donde los niños observaban y lograban visualizar e identificar conductas correctas e incorrectas y, a través del pensamiento reflexivo, respondían cuál sería la acción a corregir; también a través de juegos interactivos.

Niños y padres presentes demostraron interés sobre el tema, transmitiendo aportes e inquietudes sobre las realidades de la movilidad en su zona.

En el exterior de las escuelas, se apreciaron las dimensiones de un camión de transporte de madera, y conocieron la visibilidad desde el espacio del conductor, identificando puntos ciegos.

Las Instituciones que acompañaron y apoyaron fueron: Cruz Roja, RENAVIC, Departamento de Políticas Sociales, Club de Leones "La Estación" y la colaboración de la empresa del medio GRUJOLAB.